

「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」



ニュースレター

# おまかせください！！

## 2024 第 172 号



ニュースレターをご覧いただきありがとうございます。長坂利昭です。

【X、フェイスブック、Instagramを公開しています。QRコードからどうぞ！上神谷とは別のアカウントなので、ぜひ両方フォローしてくださいね！】

わが家の長女。今春、高校に入学しました。この日が迎えられたのは本人自身の頑張りもありますが、多くの方々の助けがあったからこそ。もちろん当店のお客様方もそのお一人です。

改めて感謝申し上げます。ありがとうございました！

新しい生活スタイルにまだまだ慣れない日々。戸惑いと不安が先行している様子の長女ですが、誰しもが通る道。

今後の人生のためにもうまく乗り越えてもらいたい・・・見守りたいと思います。そのためには私も今まで以上に仕事をしっかりと！頑張ります！！

### ■北海道へ行ってきました

頑張ります！と書いておいてなんですが・・・4月の初め、子供たちの春休みを利用して妻の実家がある北海道へ行ってきました。

例年、夏に帰省をしているのですが、昨年は先に書きました長女の高校受験も控えているということでちょっとお休みし、久しぶりにこの時季の帰省です。

今回も僅かな時間となってしまいましたが、子供たちに祖父母と過ごす時間を作れたこと、そして義父母に孫の成長した姿を見せられ良かったと思います。

せっかく北海道まで行ったので、もちろん実家以外にも数か所行きましたよ。

そうは言っても私と次女においては「野球観戦」がメイン。

以前ニュースターにも書きましたが、去年のちょうどこの時期に、新球場「エスコンフィールドHOKKAIDO」観たさに、私一人一泊二日の野球観戦をしに北海道へ行ったんですが、私が帰宅後、次女は「なんで『私も行きたい!』と言わなかったんだらう」と後悔の言葉。（事前に「行きたいなら連れて行ってあげるよ」と話していました）

テレビ中継を観て、だいぶ煌びやかな世界に感じたようです。

そんなこともあってか昨シーズンは野球（主に北海道日本ハムファイターズの試合）をよく観るようになった次女。もちろん事あるごとに「ああ、エスコン行きたかったなあ」と嘆く嘆く。

そんな訳で、去年のリベンジをさせてあげようと、今シーズンのエスコン開幕シリーズとなった4月2日、3日に観戦をしてきた次第です。

2日の試合こそ応援しているファイターズは敗れましたが、翌3日は勝利。万波選手のホームランも見る事ができ、ご満悦な次女でした。



次女よ。勝って良かったね！連敗したらまた一年悔しがるだろうなあ・・・と思っていたのでホッとした父でした。笑



こんにちは！現場作業を担当しています金子久嗣です。

今年の花粉ですが、僕は杉よりもヒノキにやられています。皆さんは大丈夫ですか？

4月に入り、新小学2年生と新年中さんへと進級した子供たち。3つ歳の離れた2人ですが毎日ケンカが絶えません。物の投げ合い、時には取っ組み合いのケンカもします。

上の子の方がかなり背も高く差が出るはずですが、下の子の負けん気が強く、いつも泣かされるのは上の子です！笑

そんな騒がしい我が家なので、現場で作業をしている時が僕にとって少し気の休まる瞬間でもあったりします。笑

季節の変わり目ですが、体調を崩さぬよう健康に気をつけ、安全第一でまた一か月頑張ります。宜しくお願いします！



こんにちは！現場の作業を担当しています高野健次です。

こちらをご覧いただいているのはゴールデンウィーク中でしょうか？祝日が続く時期ですね。

塗装工事は雨が降ってしまうとお休みとなってしまうため、事前に決めたお休みは日曜だけとしています。土曜、祝日も雨さえ降らなければ作業をします。

ただ、お客様のご都合もありますし、ご近隣への配慮も時には必要なので、必ずという訳ではありません。作業日に関してご希望があるようでしたら、どうぞご相談ください。



ご覧いただきありがとうございます。代表の上神谷（かみかべや）裕治です。【X、フェイスブック、Instagramを公開しています！顔写真右のQRコードからどうぞ！長坂とは別のアカウントなので、ぜひ両方フォローしてくださいね！】

#### ■「色って自分で決めていい？」

外壁や屋根などを塗り替えるときにはいろいろなことをお客様と打ち合わせしていくわけですが、その中で「色を決めていただく」という過程があります。

「まったく今の家の色と変えたい！」という方もいれば「同じような感じでいい」という方もいますね。

お色のご相談をお受けするのは私の仕事になるのですが、意識していることは「まったく違うもの変えてみたい！」というお客様に対しては「開始までの期間に余裕をもたせて話していく」ということです。

できるだけご希望に添えるようにと  
思い、そのようにお考えの方は「開始の  
2週間～3週間前くらいからお話をさ  
せていただいたりしています。

周りのお家やネットから見つけてき  
たりした「こんな色にしたいんです！」  
というものがあると話がスムーズに進  
みやすいですね。

せっかくの塗り替えの機会です。だか  
らこそガラッと変えてみたい！と・・・そ  
こが楽しみでもある方も多いですね。

「数cm四方の色見本帳の小さいお  
色から、いかにそのイメージをご自分の  
お家に当てはめていくことができる  
か？」ということを考えてお話を進めて  
います。

色見本が大きくなって行けば行くほ  
どイメージ通りになっていきますので、  
「A4サイズの塗り板」をご用意したり、  
「90センチ四方の特大的塗り板」をご  
用意したり「実際に塗装したお客様のお  
家」へ一緒に行き見たり「カラーシミ  
ュレーション」のご提供をしたり・・・。

要は「私共とお客様とで一緒に決めて  
いきたい」と思っております。中には「上

神谷さんに同じような色で任せるよ！」  
というお客様もいますが、このように言  
っていただいても、最終的には「この色  
が今と同じような色ですけれどもいかが  
でしょうか？」と確認は致します。

業者によっては「この色しかできませ  
ん！」「これがおすすめなので！」など  
「色の選択権が100%業者だった」と  
いうケースも聞いたりしておりますが、  
そうでない業者の方が多いと思います。

~~~~~

発行者 地元の塗装店 『三商事』

代表 上神谷裕治(かみかべや ゆうじ)

記事 上神谷裕治 長坂利昭 金子久嗣 高野健次

住所 府中市紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365-1402

または 090-1504-8833

kamikabeya0912@gmail.com

ホームページ <https://sanshouzi.net/>

(こちらのQRコードからどうぞ⇒)



X、Facebook、Instagram も公開中！

~~~~~

府中市制施行70周年シンボルマーク&キャッチコピー



歴史が息づく。  
未来が芽吹く。

Fuchu 70th Anniversary

府中市は2024年4月 市制施行70周年を迎えました！